

10月・11月の日程

☆10月

24日(水) 2年修学旅行
(～26日まで)

26日(金) 花いっぱい運動

☆11月

5日(月) 公開授業週間
(～9日まで)
6日(火) 基礎学力テスト英語1
13日(火) 基礎学力テスト英語2
20日(火) 基礎学力テスト英語3
21日(水) 公開研究授業
5時間目 英語(1A)
6時間目 現代文(3B)
26日(月) スクールカウンセラー来校日

「〇〇の秋」

あなたの秋は?

読書?勉強?食欲?



○1年生対象 コース・科目選択 (9月21日)

1年生の生徒を対象に説明会を行いました。「地域創造コース」「総合進学コース」の選択、授業の選択などを通して、自分の進路について考えてほしいと思っていました。



このメンバーでこれから一年間生徒会を担当します。新執行部の最初の仕事は、生徒会室の清掃。生徒会室の中はもちろん、外もきれいに掃除しました。翌日にはテラスの清掃も行いますので、ぜひお読みください。



10月3日(水)～7日(日)まで久世エスパースホールで開催された「真庭グリーンフェスティバル」で、三座祭で作つたすいとんばん制作の過程を発表しました。3年流通・生活コースの皆さん、お疲れさまでした。発表したパネルは、校内にも掲示してあります。

○新生徒会執行部発足! (10月1日)

9月28日(金)に生徒会役員選挙を実施し、新生徒会執行部が発足しました。

生徒会長 2年 白川有紀
副会長 2年 橋口桃子・1年 法花 巧
庶務会計 2年 花田知恵・2年 芳本綾菜

このメンバーでこれから一年間生徒会を担当します。新執行部の最初の仕事は、生徒会室の清掃。生徒会室の中はもちろん、外もきれいに掃除しました。翌日にはテラスの清掃も行いますので、ぜひお読みください。

○真庭グリーンフェスティバル にパネルを展示しました!

学校紹介プレゼンでは、授業風景・部活動・三座祭などを紹介しました。みんなプレゼンにくぎづけでした。蒜校相談では、中学生の蒜校についての疑問を高校生が解決しました。たくさんの質問がでました。



英語授業熱いぜ!



実験の説明中



ゆきだるま
作ってマス!

授業体験での英語では、チーム戦で中学生VS高校生が一位を競い合う英語バトルをしました。質問に答えてポイントの数で勝者を決めました。中学生は勝つことができたでしょうか?
理科では、塩の塊を叩いてキューブ形の結晶作りをしました。とても透明でキレイだったなあ♪
フードでは、大福餅を作りました。中身はあんこ!ではなくホワイトチョコを入れました。この大福を一つ作り、重ねて雪だるまにしました。おいしくいただきました♪

10月5日にオープンスクールを行った所、多くの蒜山中学校生が来てくださいました。質問に答えてポイントの数で勝者を決めました。中学生は勝つことができたでしょうか?
三教科からやりたい教科を二つ選び体験してもらいました)、学校紹介プレゼン、現役高校生による蒜校相談など、今までにないオープンスクールにすることができました♪



ロゴ 3年 入澤友也

蒜高

蒜山高校学校新聞

第103号 H24.10.23
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

蒜高タイムズ記者募集

生徒のみなさんで、蒜高タイムズの記事を書いたり、写真を撮ってくれたりする人を募集しています。

希望者は、担当:佐伯まで。

蒜校オープンスクール開催しました! (10月5日)



プレゼンみてるぜ~



人生相談中…。



できた! いただきマス!

「中学生のみなさんへ」

オープنسクールどうでしたか? 楽しめましたか? 蒜校のいい所、楽しい所などはオープنسクールでは伝えられないほどたくさんあります。ぜひ蒜校に入つて楽しい学生生活を送りましょう! オープンスクールに来ていただき、ありがとうございました。

○汗と涙の球技大会！(10月10日)

今年の球技大会は、男子はサッカー、女子はバスケットボールで試合をしました。チーム全体で力を合わせて1位を目指して全年頑張りました！

男子のサッカーでは、力強いシュートやヘディング、相手にボールを触れさせないように守る姿など、とても熱い試合でした。とてもカッコよかったです♪



女子のバスケットボールは、とても接戦でした。声かけや正確なパス、きれいなシュート姿もよく見られました。チームワークの良さがよく伝わる試合でした。



男女とも最後の試合は三年生対教員でした。普段できない先生たちとの試合はとても楽しそうでした。応援も最高潮でした！



☆結果発表☆	・サッカー1位 2位 3位	3年② 3年① 2A②
	・バスケットボール1位 2位 3位	3年② 2A① 1A①
得点王 男子	池田幸平君 (3B)	
女子	池田奈々保さん (3A)	

おめでとう！



一年生 二矢藍利 & 神田あゆみでした♪

○新しいスクールカウンセラーの本田政憲先生が来られました。よろしくお願ひします。

(10月1日)

蒜山高校のみなさんはじめまして。

10月から心の健康相談を担当する本田です。

私は、これまで多くの方のお話をお聴きする中で、教えられることが沢山ありました。

人は、人との関係の中で傷つき、人との関係の中で癒されます。

自分らしく生きていくべきのですが、ストレスの多い今の社会環境では思うようにいきません。



最近の蒜山高校情報をお伝えします



□二年生が10月24日(水)から二泊三日の予定で修学旅行に出かけます。東京方面に向けて朝6時30分に出発。東京ディズニーランド、浅草、東京タワーに行つて来ます。

一日自由研修も楽しみですね！

□10月18日(木)～23日(火)まで、中間考査があります。職員室に質問に来たある生徒の一言。「自分は変わつて決めたんじや」。頼もしい一言でした。

□10月18日(木)夜7時から保護者会を行いました。十五名の保護者の皆さまに集まつていただきました。ありがとうございました。

□職員室前の黒板の言葉から。
10／1 「だれにもできる」とを、だれよりもする。

☆☆☆公開授業週間・公開授業のお知らせ☆☆☆

11月5日(月)～9日(金)公開授業週間を実施します。ぜひ足をお運びください。

また、11月21日(水)には、5時間目・1年生の英語、6時間目・3年生の現代文で公開授業を行います。

○人権映画鑑賞会(10月12日)

体育館で『エクレール～お菓子放浪記』を鑑賞しました。

生徒の感想文を紹介します。

・私はお菓子を作ったり、調理をしたりする進路に進みます。いつか自分の作るもので、多くの人が幸せであつたかい気持ちになつてくれたらな、と思いました。(3年)
・「いい人も死ぬ」というセリフで、戦争というものは無慈悲に人の命をうばってしまうということがわかりました。

・フミノさんはひどいことばかり言つてしまつていてけど、

心の中ではアキオ君のことを心配していた。その人をただ見ているだけでは本当の気持ちはなかなか分からることに気がつけておもしろかった。(2年)
・普段できていることがあたり前ではない時代もあつたから、毎日を大切にしようと思つた。(1年)

(3年)
1年生の総合的な学習の時間を使って、制作が始まりました。すいとんは商標登録をお持ちの「山陰物産」さんのご厚意で作らせていただいています。國六(株)新庄営業所さんに木材をいただき、「進材木店」さんに口を切つていただきました。こうして地域の方に助けていただきながら、すいとん作りが進んでいます。

○すいとん作り、始まりました

